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9060 FLORA
1166 rosenbraun

9057 YUN
1163 karamell

1162 ginkgo

G E T  I N  M O O D

9060 FLORA
1166 rosenbraun

9057 YUN
1163 karamell

1162 ginkgo

D E S I G N  P H I L O S O P H Y

In dieser Kollektion feiern wir die Schönheit der kleinen, oft übersehenen Momente. Das Erhabene entfaltet sich 
in den Details des Alltags – den Farben der Blüten, dem Spiel des Lichts und dem Rascheln der Blätter. 

In this collection we celebrate the beauty of small, often overlooked moments, where the sublime unfolds 
in the details of everyday life - the colors of flowers, the play of light and the rustling of leaves. 



9059 ALEA
1165 perlbeige

9057 YUN
0208 offwhite

1162 ginkgo

Die sanfte Umarmung der Bettwäsche kann uns in die tiefsten Winkel unserer Erinnerungen tragen, uns helfen, die Ein-
zigartigkeit der Umgebung neu zu entdecken. Manchmal sind es die alltäglichen Dinge, die uns am stärksten berühren. 

The gentle embrace of bedding can take us into the deepest corners of our memories, helping us to rediscover the uniqueness of the 
environment. Sometimes it’s the everyday things that touch us most.

D E S I G N E D  F O R  E N D L E S S  W E L L - B E I N G

T H E  B E AU T Y 

O F  S M A L L , 

O F T E N  O V E R L O O K E D 

M O M E N T S

9060 FLORA
1167 violettgrün

9057 YUN
0208 offwhite

1164 asphalt

1162 ginkgo


